



GETTY IMAGES

## L'endettement des Américains par carte de crédit atteint un niveau record

- Ezekiel Malone
- [04/09/2023](#)

Selon un communiqué de presse daté du 8 août, la dette américaine liée aux cartes de crédit a dépassé pour la première fois les 1 000 milliards de dollars. Pendant la pandémie de la COVID, les Américains ont accumulé des économies grâce aux chèques de relance. Mais aujourd'hui, ces économies ont été dépensées et, en raison des difficultés de l'économie, de nombreux Américains se tournent vers les cartes de crédit pour maintenir leur qualité de vie. C'est ce que montrent plusieurs statistiques :

- Ce mois-ci, pour la première fois, le nombre d'Américains qui consolident leur dette de carte de crédit d'un mois sur l'autre est supérieur au nombre de ceux qui paient leurs factures.
- Le nombre de comptes en souffrance (ceux dont la dette est en retard d'au moins 30 jours) a augmenté de 42,6 pour cent au cours des deux dernières années, atteignant son plus haut niveau depuis 2017.
- Entre avril et juin, les soldes des cartes de crédit ont augmenté de 45 milliards de dollars.
- Pour le seul mois de juin, le solde moyen d'une carte de crédit a atteint 2 573 dollars (soit une augmentation de 6,5 pour cent par rapport à l'année dernière).
- Les taux d'intérêt des cartes de crédit sont actuellement de 20,6 pour cent.

**Cela ne peut pas durer :** Les économies fortes ne nécessitent pas d'emprunter excessivement sur les cartes de crédit, mais après mois, pour joindre les deux bouts. Pour un nombre alarmant d'Américains, cette tendance n'est pas viable. Tôt ou tard, les consommateurs épuiseront leurs cartes.

Les dépenses liées aux cartes de crédit ont brusquement chuté en juin. Selon les données de la Réserve fédérale, le crédit renouvelable (qui indique la dette des cartes de crédit) a diminué de 600 millions de dollars en juin (soit une baisse de 0,6 pour cent).

Les dépenses de consommation représentent les deux tiers de l'économie américaine. Que se passera-t-il si elles s'arrêtent ?

La Bible a prophétisé l'effondrement économique d'aujourd'hui. Notre brochure [Il avait raison](#) documente comment, en 1968, Herbert W. Armstrong a utilisé des livres bibliques tels que le Lévitique et le Deutéronome pour prédire la situation en Amérique d'aujourd'hui.

L'Écriture est pleine de prophéties concernant les malédictions de l'époque actuelle, mais elle donne aussi des moyens d'y échapper, même sur le plan financier. Dieu veut que l'humanité vive en abondance (Jean 10 : 10), et il y a encore de l'espoir pour ceux qui sont dans le désespoir financier de sortir des trous dans lesquels ils sont tombés.

Pour apprendre à relever n'importe quel défi financier, lisez notre article «[Préparez-vous à réduire votre niveau de vie](#)».